



# Los derechos de los trabajadores serán respetados en la Reforma Judicial: Jarero



Los derechos de los trabajadores serán respetados en la Reforma al poder Judicial, expresó el senador electo nayarita, Pável Jarero Velázquez, durante la primera Asamblea Territorial, de las cinco que están programadas a llevarse a cabo en Nayarit.

Dicha iniciativa es impulsada por el Senador electo -Pavel Jarero, así como los Diputados Federales electos- Andrea Navarro Pérez y Jorge Ortiz Rodríguez.

En el evento se contó con la presencia y participación de militantes y simpatizantes de partidos políticos en el Estado, trabajadores del mismo Poder Judicial de Nayarit, e incluso, se destacó la presencia de un juez federal así como un secretario y ciudadanía en general.

<https://notigram.com/nayarit-estado/local/los-derechos-de-los-trabajadores-seran-respetados-en-la-reforma-judicial-jarero-20240717-1278235>